
 

Asphaltage du parc linéaire – Le dossier est complet  

21 décembre 2016 – La MRC est ravie d’annoncer que tous les éléments nécessaires aux 

travaux d’asphaltage du tronçon Messines-Gracefield du parc linéaire sont maintenant 

en place. Les travaux débuteront donc dès le printemps et seront terminés pour le 

week-end de la fête de la Saint-Jean-Baptiste, qui marque également la fin des classes 

scolaires. 

Le montage financier est réglé, l’entente entre la MRC et les Ours Blancs pour la gestion 

des travaux est réglée et le contrat avec l’entreprise Construction FGK est signé.  

La MRC a de plus en main, depuis quelques jours, toutes les autorisations 

gouvernementales requises pour procéder.  

Le territoire possèdera donc définitivement, dès l’été 2017, une infrastructure 

renouvelée pour le bien être des résidents, villégiateurs et familles Val-gatinoises et 

pour l’attraction de visiteurs également.  

December 21th, 2016 - The MRC is proud to announce that all the elements necessary 
for the paving of the Messines-Gracefield section of the linear park are now in place. 
Work will begin in the spring and will be completed for the weekend of Saint-Jean-
Baptiste Day, which also marks the end of the school classes. 
 
The financial arrangement is settled, the agreement between the MRC and the Club les 
Ours Blancs for the management of the file is settled and the contract with Construction 
FGK is signed. 
 
Over the last few days, the MRC has had all the government authorizations required to 
proceed. 
 
In the summer of 2017, the territory will definitely have a renewed infrastructure for the 
well-being of the residents and families of the territory and for the attraction of visitors 
as well. 
 
Diffusion : immédiate – médias, municipalités, interne, web.  
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